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No. 45090* 
____ 

 
New Zealand 

 

and 
 

China 

Agreement on consular relations between New Zealand and the People's Republic 
of China. Auckland, 26 October 2003 

Entry into force:  23 April 2006 by notification, in accordance with article 24  
Authentic texts:  Chinese and English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  New Zealand, 1 July 2008 
 
 
 

Nouvelle-Zélande 
 

et 
 

Chine 

Accord relatif aux relations consulaires entre la Nouvelle-Zélande et la République 
populaire de Chine. Auckland, 26 octobre 2003 

Entrée en vigueur :  23 avril 2006 par notification, conformément à l'article 24  
Textes authentiques :  chinois et anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Nouvelle-Zélande, 1er 

juillet 2008 

*  The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease 
of   reference, they were sequentially paginated.  The relevant Treaty Series volume will be 
published in due course.  
 
Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises  
pour l’enregistrement.  Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination 
consécutive. Le volume correspondant du Recueil des Traités sera disponible en temps 
utile.  



I-45090 

 2

 
[ CHINESE TEXT – TEXTE CHINOIS ] 
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